

**Vous avez une information à publier dans le bulletin ?
Merci de l'envoyer avant le 3 mars
à communication.perstein@gmail.com
sur le site <http://www.paroissespayserstein.fr> page Liens
ou <https://eu-submit.jotform.com/233134870973057>**

Pendant le Carême

- ❖ **Erstein** à l'église tous les **dimanches 18h00** **Chemin de Croix**
- ❖ **Osthouse** à l'église tous les **mardis 18h00** **Chemin de Croix**

MARS Vie de la Communauté

Mardi	5 18h00	Erstein - presbytère : préparation bulletin paroissial avril
Jeudi	7 16h30-20h	Erstein - Don du Sang : salle Gymnastique rue JG Abry
Samedi	9 9h00	Schaeffersheim : Communion aux malades
Jeudi	14 16h00	Erstein - M.P. : réunion Conférence St Vincent de Paul
Vendredi	15 18h30	Erstein - église : rencontre Jeunes Profession de foi & Confirmands
Jeudi	21 18h00	Erstein - presbytère : EAP

BAPTEMES

Dimanche 3 12h20	Gerstheim	Jules WEISLINGER
Samedi 23 11h00	Bolsenheim	Lucie KRUGER
Dimanche 24 12h20	Bolsenheim	Antoine NAGEL



Recevez votre bulletin paroissial par mail

Afin de limiter l'impression papier du bulletin, nous vous en proposons l'envoi par mail. Merci de faire parvenir votre adresse mail à : communication.perstein@gmail.com

Bulletin de la communauté
de paroisses Saints Pierre et Paul
paroisses-pays-erstein.fr

ISSN : 2262-2691

MARS 2024
N° 159



Contact

Presbytère d'Erstein

 **03 88 98 03 67**

blaj69002@gmail.com

Permanences
au Presbytère d'ERSTEIN

mardi 16h à 17h

vendredi 10h à 11h

et sur rendez-vous

Bien chers amis,

Nous entrons dans l'une des périodes les plus denses de notre calendrier liturgique, le Carême, temps de préparation, temps de renouveau spirituel, nous menant à la Semaine Sainte et à la célébration du mystère pascal de Jésus. C'est une belle occasion pour approfondir notre relation à Dieu en pratiquant le jeûne, la prière et l'aumône, en nous rappelant l'amour et le don de Jésus pour l'humanité tout entière.

Cette période nous offre l'opportunité d'approfondir notre chemin de foi, d'examiner nos vies à la lumière de la Bonne Nouvelle de la résurrection du Christ, mais aussi de nous rapprocher davantage de nos communautés chrétiennes. C'est un temps propice pour repenser nos priorités, pour nettoyer ce qui nous encombre afin de laisser une place à Dieu.

suite page 2...

